

Der Vorsitzende schlug vor, über die in der Beschlussynopse aufgeführten Beschlussvorschläge nacheinander abzustimmen, Punkt 1 aus dem Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN sowie Punkt 1 aus dem Antrag der FDP-Fraktion jedoch ans Ende der Beratung zu setzen.
Damit war der Ausschuss einverstanden.

Herr Metz (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) fragte, ob jeweils über den Beschlussvorschlag der Fraktion oder die Beschlussempfehlung der Verwaltung abgestimmt werde.

Der Vorsitzende sagte, abgestimmt werde grundsätzlich über den Beschlussvorschlag der Fraktion, es sei denn, die Fraktion erkläre ausdrücklich, die Beschlussempfehlung der Verwaltung zu übernehmen.

Der Ausschuss befasste sich mit der Beschlussynopse. Die Protokollierung erfolgte in der Beschlussynopse, die Anlage zu dieser Niederschrift ist.

Zuletzt fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: